
 
 
 

VERBALE CONSIGLIO DI CIRCOLO n. 2 
 

10 SETTEMBRE 2021 
 
In data 10 settembre 2021, alle ore 12.30, in modalità on line, piattaforma GSuite, si è riunito il Consiglio di Circolo della 
Direzione Didattica Statale Scafati 1, con il seguente ordine del giorno: 
 

1. approvazione del verbale della seduta precedente 
2. Nomina Segretario verbalizzante sostituto; 
3. Comunicazione servizio mensa fornito dal comune di Scafati 
4. Servizio di trasporto scolastico per gli alunni del plesso Mariconda e situazione lavori 
5. Orario provvisorio delle lezioni 
6. Varie 

 
sono Presenti i Docenti: de Cristofaro L. - Alfano V.- Guidone C.- Scippo R. ( docenti assenti: Saturno M.- Verdoliva M.  
per la componente Genitori: Savarese C. (presidente)- Treccosti F.- Anacro L.- Cirillo C.- Cascone A.- Siano M.- 
Cristiano; per la componente Ata è presente il collaboratore scolastico Gallo R 
 
La presidente del Consiglio di Circolo Cristina Savarese, considerata la validità del numero dei presenti, dichiara aperta 
la seduta. Si passa quindi a approvare il verbale della seduta precedente, che è stato preventivamente pubblicato al sito, 
per una attenta lettura dello stesso.  
 
Il Consiglio all’unanimità approva il verbale precedente. (DEL. n.10) 
 
 Si passa al secondo punto all’ordine del giorno per la nomina del Segretario verbalizzante, che viene rimandata 
alla prossima seduta di consiglio, per l’impegno annuale; in via provvisoria l’attuale verbale è redatto dalla docente Lucia 
De Cristofaro 
 
 Per il punto 3 all’Odg, la dirigente scolastica, Prof.ssa Maria D’Esposito, illustra al Consiglio quanto emerso 
dall’incontro con il primo cittadino, unitamente agli altri dirigenti: il servizio mensa inizierà con tempi che saranno definiti 
successivamente dall’Amministrazione, che non è ancora in grado di fornire notizie certe sui costi e sulle modalità di 
somministrazione dei pasti, se scodellati o confezionati, da consumare nelle aule, come ribadito dai recenti chiarimenti 
pervenuti alle scuole. Il locale mensa inoltre,  pur avendo più volte avanzato richiesta di messa in sicurezza all’Ente 
Locale, quest’ultimo non ha provveduto a risolvere le ingenti infiltrazioni di acqua, possibili cause di crolli. Il consumo dei 
pasti nelle aule di appartenenza, previa opportuna igienizzazione, consentirebbe ai bambini di permanere nello spazio a 
loro dedicato, evitando assembramenti pericolosi. 
A tale proposito la dirigente propone al consiglio,di deliberare la variazione dell’ orario stabilito in precedenza con uscita 
alle ore 16.00 anziché alle ore 15, con il consumo alle ore 13.00 del panino preparato da casa.  Di fatto, il panino si 
configura come seconda colazione e sarà effettuato all’interno dell’orario scolastico, in considerazione del fatto che 
l’intervallo di tempo è assolutamente contenuto.  La variazione si rende necessaria alla programmazione del tempo 
didattico che passa da 27 a 28 ore. DELIBERA N 11  
La Dirigente assicura che sarà approvato un regolamento che disciplini il pasto da casa a cui dovranno attenersi le 
famiglie e che le stesse non potranno richiedere una forma mista di consumo del pasto qualora i costi della mensa 
fossero troppo alti. E’ impensabile che ci siano bambini che consumano il panino, accanto ad altri che invece ricevono il 
pasto confezionato. I consiglieri dopo attento esame di quanto proposto dalla Dirigenza approvano  e concordano sulla 
necessità di una modalità di consumo dei pasti univoca ed uguale per tutti. DEL N 12 
La Dirigenza si riserva di riunire nuovamente il Consiglio nel caso l’amministrazione comunichi che il pasto è servito in 
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vaschetta monouso chiusa ed il relativo costo mensile. L’orario continuerà con tutti i docenti in co-presenza fino 
all’introduzione del piano definitivo, inclusivo di giorno lungo. 
 
 Si passa, quindi, al quarto punto all’Ordine del Giorno : “Servizio di trasporto scolastico per gli alunni del plesso 
Mariconda e situazione lavori”. La Dirigente Scolastica comunica che il servizio trasporto scolastico sarà attivo sin dal 
primo giorno di scuola e prega i Consiglieri del Plesso Mariconda, di accertare l’esatto numero degli alunni che 
usufruiranno del servizio; comunica altresì che secondo quanto riferito dal comune,  i lavori al Plesso Mariconda 
dovrebbero terminare per il prossimo mese di febbraio. Grazie ad una puntuale organizzazione tutte le classi del  plesso 
potranno continuare a frequentare le lezioni presso il Plesso Capoluogo. 
  
 In relazione al quinto punto all’OdG, ovvero Orario provvisorio delle lezioni, la dirigente porta all’attenzione del 
Consiglio l’orario della scuola primaria che sarà dalle ore 8.00 / 13.00,(08.10-13.10 per le classi prime), dal lunedì al 
venerdì, mentre per la scuola dell’infanzia l’orario sarà il seguente: ore 8.00 / 13.00 con la possibilità nei primi giorni per i 
genitori di poter prelevare i propri figlioli eventualmente  tra le 12.30 e le  13.00, in caso di reale necessità. I bambini che 
usufruiscono del servizio di trasporto, seguiranno gli orari indicati dall’Amministrazione. DEL N 13 
Gli ingressi e le uscite continueranno ad essere scaglionati; a tale proposito la Dirigente invita i genitori a non creare 
assembramenti all’esterno dei cancelli, per consentire ai bambini di individuare i genitori e raggiungerli subito in 
sicurezza. 
 
Nelle varie ed eventuali non ci sono ulteriori richieste da parte dei consiglieri. 
 
 La riunione termina alle ore 14.00 
 
 
Il segretario verbalizzante        Il Presidente Consiglio 
 

 


